

新年さまざまな願いを込めて さげ紙づくり教室 12/6

このさげ紙は、はかま紙などとも呼ばれ、白い和紙を縁起が良いとされる七福神、宝船や干支などの図柄を切り抜き、玄関や神棚に飾る正月飾りです。

参加した皆さんは、自分で選んだ題材をカッターで丁寧に切り抜き、細かな作業を集中して取り組まれました。



手づくりで迎える新年 門松づくりに挑戦! 12/13

トキ交流会館で、佐渡kids生きもの調査隊とさど里山こびりい隊の隊員が門松づくりに挑戦しました。門松に使う材料は、山から切り出した竹などです。



隊員たちは、竹を切るところから取り掛かり、力が要る部分は保護者と協力して作業を進めていました。

新年への願いを込めながら橙や南天など飾り付けをし、世界に一つだけの門松をつくりあげていました。

光が織りなす新たな世界 イルミネーションドーム 12/20

おんでこドームを会場に、「オアシス2020 冬 クリスマスイルミネーションドーム」が12月25日まで開催されました。

ドーム一帯におよそ3万球のイルミネーションライトで装飾され、クリスマスツリーや疫病除けとされる妖怪「アマビエ」のモチーフライトなど工夫を凝らした装飾で、訪れた方を楽しませてくれました。

